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Es urgente completar la ronda sureste
para paliar el tráfico en nuestro barrio

García-Page, Barreda y Sánchez Pingarrón en la primera piedra de la Ronda Suroeste.

¿Qué está haciendo García-
Page, ahora, como presidente de
la Junta para prevenir los flujos
circulatorios que se originarán
con el nuevo hospital, ubicado en
nuestro barrio?

En el pasado, como alcalde,
García-Page negociaba con la
Junta de Comunidades cerrar la
circunvalación de Toledo para
eliminar tráfico del Polígono.
Decía entonces, como máximo
responsable municipal, “quiero
que el tráfico de la autovía de
los Viñedos que va hacia Ocaña
no pase por el barrio. La medi-
da trata de aliviar el intenso trá-
fico que ya generan los dos cen-
tros comerciales de la ciudad”.

Ahora, en 2018, diez años
después de aquellas declara-
ciones, al tráfico habitual por
la N-400 se sumará la enorme
incidencia que tendrá el hos-
pital. Aunque está en estudio
el proyecto de un vial que irá
desde un poco más abajo del
nudo de Las Nieves a la parte
superior del hospital en Vía
Tarpeya, no es, ni mucho me-
nos, la solución ideal para qui-
tar tráfico a la N-400 -sí lo será
en parte para el acceso al hos-
pital-, porque esto podría su-
poner que automovilistas que
vienen de Los Viñedos hacia
Ocaña tengan la tentación de
usar este atajo y usar Vía
Tarpeya para cruzar el barrio
en vez de la N-400. Esto com-
plicaría la circulación interior

del barrio y sobre todo, el nudo
que se va a formar y trasladar a
la rotonda que se realice en la
parte superior del hospital algo
más arriba de la gran rotonda
actual de entrada al Luz del Tajo
y Fusión.

La inversión del Gobierno re-
gional para la circunvalación su-
roeste fue de 114,3 millones de
euros, después se arregló toda
la entrada de la carretera de
Ávila quitando la congestión de
esa zona.

Barreda y García-Page en el
día de la inauguración de la ron-
da, en noviembre de 2010, se-
ñalaron que había que “seguir
trabajando» hasta conseguir ese
anillo que circunde finalmente a
toda la ciudad y facilite el acce-
so al futuro hospital universita-
rio de Toledo, actualmente en
construcción.

Como hemos señalado en
otras ocasiones, nos alegramos
y es positivo para la ciudad la
Ronda Suroeste y el arreglo de
la entrada de la carretera de
Ávila, pero es paradójico que en
un barrio como el nuestro, el más
poblado y con más servicios,
andemos siempre demandando
lo que deberían ejecutar las ad-
ministraciones con más antela-
ción y equidad.

Y reiteramos el titular, ¿Qué
ha hecho García-Page para se-
guir completando la circunva-
lación que él demandaba a la
Junta?

Propuesta número dos para completar el cinturón de Toledo con la Ronda Sureste.
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